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Niederschrift 
 
über die Sitzung der Schulverbandsvertretung Probstei-West (SVW/SVW/04/2018) vom 

18.10.2018 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Heino Schnoor  

Mitglieder 
Frau Annika Börnsen  
Herr Jürgen Finck  
Herr Jörg Fister  
Herr Matthias Gnauck  
Frau Christel Grünberg Vertretung für Herrn Claus Heller 
Herr Wolf Mönkemeier  
Herr Gerd Rönnau  
Frau Hanne Schlappkohl  
Frau Angelika Schlauderbach  

Sachkundige/r 
Frau Margret Hügel Schulleiterin 

Protokollführer/in 
Frau Bianca Staske  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Peter Dieterich  
Herr Claus Heller  
Frau Angela Maaß  
Frau Britta Mäver-Block  
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 20:35 Uhr 
Ort, Raum: 24253 Probsteierhagen, Wulfsdorfer Weg, 

"Dörfergemeinschaftsschule" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
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 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung der Schulverbandsvertretung vom 

26.07.2018 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sit-
zung gefassten Beschlüsse 

 

   
 6.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Verbandsvorsteher Herr Schnoor eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Be-
schlussfähigkeit gegeben ist. Er verweist auf die verkürzte Ladefrist gem. § 34 Abs. 3 Ge-
meindeordnung (GO). 
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Änderungs- oder Ergänzungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Der Verbandsvorsteher lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit der in nichtöffentlicher 
Sitzung zu beratenden Tagesordnungspunkte 7 und 8 abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.   
 
 

Stimmberechtigte:  10 

Ja-Stimmen: 10 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Wortmeldungen liegen nicht vor.   
 
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung der Schulverbandsvertretung vom 

26.07.2018 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung ge-
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fassten Beschlüsse 
 
Einwendungen gegen die vorgenannte Niederschrift werden nicht vorgetragen. Der Ver-
bandsvorsteher gibt bekannt, dass die Verbandsvertretung in ihrer letzten Sitzung die Auf-
tragserteilung für die Tiefbau und Garten- und Landschaftsbauarbeiten  sowie die Lieferung 
und Montage der Spielgeräte für die Umgestaltung des Schulhofes auf dem Gelände der 
Dörfergemeinschaftsschule in Probsteierhagen erteilt habe.   
 
 
 
TO-Punkt  6: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Fördergelder für die Sanierung der Schultoiletten  
 
Verbandsvorsteher Schnoor berichtet, dass die Kosten für die Sanierung der Toiletten 
81.000 € betrugen und sich die tatsächlich gezahlte Förderung zur Sanierung der Toiletten 
um 5.681,30 € auf 39.600,00 € erhöhte. Bewilligt war eine Förderung in Höhe von 33.918,70 
€. 
 
 
Status der Rampe als Inklusionsmaßnahme 
 
Herr Schnoor erläutert, dass auf der Perspektive nur die Form und Position der  Rampe 
maßgeblich sind und auf dem zweiten Bild nur das Material beispielhaft wiedergegeben wird. 
Die Rampe soll aus den Materialien Pflasterstein, eingefasst in Beton umgesetzt werden. Am 
23.08.2018 stellt Herr Schnoor dieses Projekt im Arbeitskreis der AktivRegion Ostseeküste 
vor und am 15.11.2018 in der Mitgliederversammlung der AktivRegion Ostseeküste. 
 
Es werden die fehlenden Seifenspender in der Sporthalle und die nicht zufriedenstellende 
Reinigung angesprochen. Das Problem ist Herrn Schnoor bekannt. Aus diesem Grund findet 
ein Gespräch mit der Reinigungsfirma statt und Leistungen sollen gekürzt werden.  
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Schnoor Staske Sönke Körber 
- Verbandsvorsteher - - Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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